

ARCHIVO EL LÍDER



INCAUTARON CARGA AVALUADA EN \$60 MILLONES.

Carabineros recuperó en Melipilla camión robado al salir de San Antonio

Un camión cargado con artículos de una multitienda fue robado luego que antisociales interceptaran al chofer en la ruta 78, cuando salía de San Antonio en dirección a la Región Metropolitana.

La denuncia realizada por la compañía afectada detalla que el atraco ocurrió cerca de las 20 horas de este lunes, cuando perdieron el contacto con el chofer y la señal de GPS del camión que llevaba una carga millonaria.

La noche de ese día, funcionarios de Carabineros de Melipilla recibieron una llamada anónima que daba cuenta de sujetos sospechosos descargando un camión en un recinto de avenida Vicuña Mackenna, la principal arteria de

esa comuna.

Cerca de las 23 horas los efectivos policiales se trasladaron al lugar, donde corroboraron la información.

En la propiedad encontraron el vehículo de carga y parte de la mercadería, consistente en productos para acampar temporada primavera-verano 2026, que fueron evaluados por la empresa del retail afectada en 60 millones de pesos. Carabineros arrestó a un sujeto de 29 años que estaba en la propiedad por el delito de receptación. En el sitio del suceso se encontró un inhibidor de señal de GPS. El conductor del camión, en tanto, fue abandonado en Cerrillos, donde colocó la denuncia por el asalto. 